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Объект исследования – конфликт
Предмет исследования – стратегии поведения в конфликте у китайских

студентов проживающие в общежитии.
Цель исследования – охарактеризовать стратегии поведения в

конфликте у китайских студентов, проживающих в общежитии.
Основные результаты. 1. В наиболее общей форме конфликт

представляет из себя столкновение противоположно направленных целей,
интересов, позиций, мнений или взглядов оппонентов или субъектов
взаимодействия. Межличностный конфликт рассматривается в контексте
интерперсональных отношений и имеет мотивационную, ценностную и
деятельностную составляющие

2. Стили конфликтного поведения преимущественно определяются как
через возможные и ожидаемые последствия конфликтной ситуации, так и через
психологические особенности личности. К наиболее распространенным
разновидностям стилей конфликтного поведения относятся классификация
Томаса-Киллмена, основанная на диспозиции двух факторов: форме участия в
конфликте и степени сотрудничества конфликтующих сторон в разрешении
возникшей ситуации

3. Вне зависимости от места проживания (в общежитии или за пределами
университета) китайские студенты характеризуются ориентацией на
компромисс и стремление к сотрудничеству. Конкурентный стиль поведения в
конфликте является самым непопулярным. При этом, студентки женского пола
в большей степени предпочитают кооперативный стиль поведения в конфликте,
в то время как студенты мужчины – в большей степени ориентированы на
конкурентный стиль поведения в конфликте.

4. В качестве мер по урегулированию межличностных конфликтов
студенты из Китая преимущественно предпочитают использование
коммуникатора-посредника из своей культурной среды. Это связано с тем, что
китайские студенты в большей степени ориентированы на взаимодействие с
соотечественниками.
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Strategies of Behavior in Conflict of Chinese Students Living in Dormitory:
Abstract of Master's thesis / Yan Xiancheng; Faculty of Philosophy and Social
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Object of research: conflict
Subject of research: strategies of behavior in conflict among Chinese

students living in a hostel
Purpose of the work: to characterize the strategies of behavior in the conflict

among Chinese students living in a hostel
The structure of the work: the master's thesis consists of an introduction, a

general description of the work, two chapters divided into paragraphs, a conclusion,
a list of sources and applications.

Results of research
1. In its most general form, a conflict is a clash of opposing goals, interests,

positions, opinions or views of opponents or subjects of interaction. Interpersonal
conflict is considered in the context of interpersonal relations and has motivational,
value and activity components.
2. Styles of conflict behavior are predominantly determined both through the
possible and expected consequences of a conflict situation, and through the
psychological characteristics of the individual. The most common types of conflict
behavior styles include the Thomas-Killman classification, based on the disposition
of two factors: the form of participation in the conflict and the degree of cooperation
of the conflicting parties in resolving the situation that has arisen.

3. Regardless of where they live (in a dormitory or outside the university),
Chinese students are characterized by an orientation towards compromise and a
desire to cooperate. The competitive style of behavior in conflict is the most
unpopular. At the same time, female students to a greater extent prefer a cooperative
style of behavior in a conflict, while male students are more focused on a
competitive style of behavior in a conflict.

4. As measures to resolve interpersonal conflicts, students from China
predominantly prefer to use a communicator-mediator from their cultural
environment. This is due to the fact that Chinese students are more focused on
interacting with compatriots.

KEY WORDS: CONFLICT, BEHAVIOR, CONFLICT BEHAVIORAL
STYLES, SURVEY, STUDENTS, CHINA, HOSTEL
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